



校長室だより

# きまがせ



令和7年6月20日  
野田市立木間ヶ瀬小学校  
校長 大島 恵子

## 家庭学習コンテスト作品募集が始まりました



新しい学年になってから3か月。「やる気みなぎる『楽しい』学校」を合言葉に、子どもたちは、様々な教育活動に意欲的に取り組んでいます。

昨日より、第1回家庭学習コンテストの受付が始まりました。今年の目玉は、ノートの出品だけではなく、工作、折り紙、絵画、習字等の作品（これは現物エントリー）も加わりました。校長室の机の上が、賑やかになりそうです。また、今年に入り家庭学習帳、3冊目に入った児童も先日表れました。やる気みなぎっています。1年生も、9月から宿題以外の家庭学習が始まるとのことです。PTA会費で、今年もノートを購入させていただいている。ご家庭でも、ぜひ声かけをしてください。



## 市内小学校陸上競技大会から学んだこと

6月4日の市内陸上競技大会では、児童のやる気みなぎる姿が見られました。野田市陸上競技場で競技ができるというだけで、とても素晴らしい体験であると考えます。羨ましいなと思っています。

野田市内は20校小学校があります。児童数に差があります。木間ヶ瀬小は、小規模の方の学校であるので、児童はさぞや緊張しているだろうかと思っていました。しかし、自分の記録との戦い、友達との協力のリレーなど、今までの練習の成果を十分に発揮していました。堂々としていたと感じます。自己ベストが出た児童が多数いました。みんな笑顔です！児童のやる気を感じました。

次の日、陸上部解散の会が行われました。児童の言葉の中には「転んでも最後まで走れて良かった」「他の学校との差がたくさんあったが、最後まで諦めないで走ることができた」とみんなの前で話すことができました。児童のやる気みなぎる姿を見せられました。聞いていてとても嬉しくなりました。これで陸上部の活動は終わりという名残惜しさも残りつつ解散となりました。きっと次の活動につなげてくれる信じています。

今まで支えてくださったご家族の方にも感謝申し上げます。ありがとうございました。



5年女子 J100  
メートル  
8位入賞です！  
鶴岡杏樹さん